

Wanderer im Wind

Wolfgang Rieck

präsentiert
einen literarisch-musikalischen

Ernst-Barlach-Abend

am 31. 7. 2021
um 19.00 Uhr

im Johann-Heinrich-Voß-Haus Penzlin



"Wanderer im Wind", 1934

In dieser Premiere seines neuen Programms singt Wolfgang Rieck Lieder zu Plastiken Ernst Barlachs. Durch die ergänzende Lesung aus Briefen Ernst Barlachs, unter anderem aus dem Briefwechsel mit seinem Freund und Verleger Reinhard Piper, der 1879 in Penzlin geboren wurde, entsteht eine besondere Authentizität. Plattdeutsche Lieder mit Bezug zur mecklenburgischen Landschaft, die Ernst Barlach zu seinem Schaffen inspirierte, runden den Abend ab.



Gefördert im Rahmen von „Und seitab liegt die Stadt“ - ein Projekt der Beauftragten der Bundesregierung für Kultur und Medien (Förderprogramm „Kultur in ländlichen Räumen“) und des Literarischen Colloquiums Berlin."



Die Beauftragte der Bundesregierung
für Kultur und Medien